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LE  LIEN  PAROISSIAL 
Paroisse St Vincent en Val de Sambre  Hautmont 2020  N° 20 

3 Mai  2020  «  Je suis la porte »     

 

 

 

 

4ème Dimanche de Pâques  -A-  Semaine de prière pour 

1ère Lecture  Actes 2, 14.36-41           les vocations 

2ème Lecture  1 Pierre 2, 20-25  

Evangile Jean 10, 1-10 

3 Mai  messes 

10h.30 : Le Jour du Seigneur, Antenne 2 

11h. Maubeuge, 

 site www.sainte-aldegonde.com 
 

sur KTO : ou voir la page Facebook de la paroisse 

10h. messe à Lourdes 

11h. messe célébrée par le pape François 

18h.30 messe à St Germain l’Auxerrois 
 

 

 

10h.30 diocèse : cathocambrai.com 
 

15h.30  Chapelet depuis Lourdes  
 

la page Facebook de la paroisse : 

paroisse st vincent hautmont 
 

 

 

 

Vous pouvez aussi consulter la page 

Facebook. 

 

 

 

 
 

 

La pandémie dûe au COVID-19 a des conséquences  

sur les ressources qui permettent à notre Eglise de  

vivre et d’annoncer le Christ. Malgré le confinement, 

 d’une manière plus discrète,  l’Eglise continue sa  

mission. Elle ne vit que de dons. Par votre générosité 

vous permettez à la paroisse de poursuivre sa mission,  

même en ces temps difficiles 
 

Vous pouvez adresser votre don, libellé :   Paroisse St Vincent en Val de Sambre » ;  

7 rue de la Cure Hautmont. 

Vous pouvez faire un don déductible  des impôts à 66% en l’adressant à  

l’Association diocésaine de Cambrai, 11 rue du Grand Séminaire, avec la mention 

paroisse St Vincent. Val de Sambre.               Merci à tous  

 

 

 

 

 

 

http://www.sainte-aldegonde.com/


  

  

  

Confinement 
 

La paroisse ( et le doyenné et le diocèse)  

a du prendre plusieurs décisions : 

 

✓ Les Professions de foi sont 

reportées : 

         Hautmont = 11 Octobre 

-- ainsi que les Premières Communions 

✓ Les mariages et les baptêmes 

sont reportés pour la plupart 

après août ou l’année prochaine 

-- Les funérailles sont célébrées dans les 

conditions actuelles (moins de 15-20 per 

 

✓ La messe dans les églises : voir 

après le 3 juin et sans doute 

avec des conditions 

     Les églises sont ouvertes à la prière  

     personnelle et sans rassemblement 

 

La réunion prévue de l’EAP le lundi 

18 Mai abordera plusieurs questions : 
 

▪ L’ouverture de nos églises : 

avec qui ? 

▪ Quelle première célébration, 

reprise de la vie paroissiale ? 

A moyen terme : fin août – septembre ? 

Faut-il envisager une assemblée 

paroissiale après ce que nous avons 

vécu ? 

 

 

Partage de l’homélie du 4è dimanche de Pâques 

 

Des brebis sans pasteur 
 

On parle beaucoup des sectes et de leurs dirigeants qui sont souvent des manipulateurs et 

des escrocs. «  Ceux qui sont venus avant moi sont des voleurs et des bandits » disait 

aussi Jésus. 

Si les sectes ont des adaptes, c’est parce que des hommes et des femmes sont en pleine 

recherche ou en plein désarroi spirituel ou psychologique… ou en recherche de spiritualités 

qui gèrent le coté émotionnel qui est en eux. Ils sont donc facilement manipulables. Mais 

n’allons toutefois pas croire que tous ceux qui sont en recherche s’adressent à des sectes. 

Ce serait un raccourci un peu trop facile. 

 

Les journées Mondiales de la Jeunesse ( Paries, Rome, Toronto… Sydney … ) ont drainé 

et mobilisé des foules considérables.  A l’appel de la communauté de Taizé, les jeunes 

répondent en grand nombre, à Taizé et aux rencontres internationales Zagreb, Genève etc 

Dans les diverses aumôneries des collèges et lycées des adultes et des jeunes se 

retrouvent régulièrement pour des temps de réflexion, de prière et célébration, des 

services. Chaque été, dans diverses abbayes des récollections sont proposées  Dans tous 

les diocèses des journées ou des soirées de préparation au mariage ou au baptême sont 

proposées. Il y a donc du « bouillonnement » spirituel même chez nous.. 

Des personnes constatant le vide, la futilité, la superficialité des manières de vivre 

cherchent une spiritualité, font une démarche d’intériorité, qui donne sens à leur vie. Cette 

recherche d’intériorité anime souvent les nombreux  marcheurs sur le chemin de Saint 

Jacques de Compostelle ou de bien des lieux de pèlerinages… Certains se mettent en 

route comme de simples marcheurs quelque peu touristes qui se sont lancés dans un défi. 

Beaucoup d’entre eux, au fil des étapes, deviennent pèlerins, « chercheurs » d’absolu. 

Je crois que l’Esprit Saint est au plus intime de nous-mêmes. Et je crois qu’il nous conduit 

dans cette intériorité où nous pouvons rencontrer Jésus et le suivre car je crois que Jésus 

est le vrai Berger. 

--- Par sa vie il nous a dévoilé l’amour du Père 

--- Par ses faits et gestes, il a montré que Dieu est source de vie ( Guérisons) 

--- Par sa résurrection, il indique le sens de notre vie. 

Jésus est la porte qui ouvre sur la vie. Porte ouverte sur la vie il est invitation à le suivre… 

invitation mais non imposition. « Bon pasteur », il a ouvert le passage car il est lui-même le 

passage pour que nous parvenions à vivre au mieux ce que nous sommes. 

 

Mais Dieu seul ne se suffit pas. Dieu, le Père nous a donné Jésus  pour ouvrir la Voie. 

Maintenant, Dieu nous appelle à continuer sur le chemin car le monde a besoin de nous 

pour vivre sa pleine vie de créature. 

Besoin d’hommes et femmes qui s’engagent à la suite de Jésus pour continuer son 

œuvre… Besoin d’hommes et de femmes qui, par leur parole, l’engagement de soi et par 

les sacrements célébrés, continuent de donner Jésus au monde. 

Pour cela, on pense aux prêtres, religieux, religieuses, catéchistes et tous ceux qui 

assurent un service d’Eglise. Mais pour que des personnes puissent prendre un 

engagement de vie, il faut qu’il y ait des communautés qui apprécient et valorisent un tel 

engagement… car Dieu seul ne suffit pas. Il nous appelle pour que nous soyons le jardin, 

dont il est le jardinier. .                                                            R.F. 

 

 

 

Voilà pourquoi, il n’ont qu’une hâte… quitter au plus vite cette ville de Jérusalem, qui tue 

les prophètes…. Comme s’ils voulaient oublier un cauchemar. Ils tentent de reprendre leur 

vie là où ils l’avaient laissée, juste avant cette folle aventure et espérance à la suite de 

Jésus. Ils retournent en arrière et ce faisant, ne prennent-ils pas une mauvaise route ? Une 

route sur laquelle ils ressassent les événements passés, sur lesquels ils discutaient 

C’est sur cette mauvaise route, sur cette fausse route que Jésus va les rejoindre et les 

accompagner et qu’il révèle, une fois encore, à quel  point Dieu est fidèle, à quel point il ne 

craint pas d’accompagner son peuple même quand il se trompe de route.. 

Maison paroissiale  7 rue de la Cure  Hautmont :       Accueil tous les matins 9h.30-12h.  +  lundi-mercredi-vendredi 14h.30- 17h. 

Adresse mail : paroissestvincenthautmont@orange.fr .   Père Robert Floréan :  robert.florean@wanadoo.fr    06 77 85 68 11 

Page Facebook   paroisse st vincent hautmont 

    

 

Malgré la situation difficile et éprou- 

Vante pour beaucoup de personnes, 

nous avons le bonheur de disposer 

de plusieurs lieux pour célébrer, 

prier, nourrir notre foi et notre 

réflexion.  

Rendons grâce au Seigneur 
 

Merci aussi de soutenir des chaînes 

et médias « officiels ». 

Ils nous permettent de préparer  un 

avenir sans doute plus pauvre en 

moyens humains et une annonce 

ouverte au plus grand nombre .. 

mailto:paroissestvincenthautmont@orange.fr
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